



Harcèlement morale ex (garde d'enfants)

Par **Laly1010**, le **28/08/2022 à 22:00**

Depuis que je me suis séparé il y a 3 ans mon ex m'envoie toujours pleins de messages comme quoi il m'aime et en même temps est très colérique et veut me faire vivre l'enfer. Il n'accepte pas que je refasse ma vie avec mon nouveau compagnon ne veux pas qu'il voit mes enfants, m'insulte, me menace de prendre la garde si je refais ma vie, veux m'empêcher certains moments avec mes enfants.

Je me sens surveiller en permanence comme si je lui appartenait.

Veut faire passer mon nouveau compagnon pour un drogué.

Il est toujours en désaccord pour les arrangements sur la garde d'enfants.

Il me dit que c'est moi qui est parti j'ai fait mon choix que j'ai choisi mon compagnon à les enfants il croit que je suis parti pour lui hors je ne le connaissait pas avant je suis parti à cause de son comportement je ne pouvais plus vivre avec lui un an avant notre séparation.

Par **Marck.ESP**, le **28/08/2022 à 22:04**

Bonsoir

Un tel problème de garde doit être tranché par le JAF, que je vous conseille de saisir et qui prendra sa décision en se fondant sur l'intérêt des enfants.